



虹だより



令和5年度 虹のこころ保育園

今年の夏はお盆を過ぎても照り付ける太陽の日差しに、時々心が折れそうになりましたが、やっと、陽が落ちてからは涼しい風も感じられるようになりました。

子どもたちはこれから運動会の練習が始まります。秋風が吹く園庭で思い切り身体を動かしてもらいたいです。



お礼

8月のお盆の時期には育休中のご家庭も含め、家庭保育のご協力をしていただき大変ありがたく思っています。

お盆の1週間で職員は計画的に夏季休暇を取り、リフレッシュさせていただきました。

まだまだ暑い日が続きますが、お子さんの体調に気を付けながら保育をしています。

11月22日(水)引き渡し避難訓練

年に一度の引き渡し訓練を実施します。

お忙しい毎日でしょうが、お子さんの安全確保のご協力をお願いします。詳細は後日お知らせします。

体操教室… 1、8、15、22、29日
英語教室… 5、12、19日
音楽 … 5、12、19、26日
フラダンス…7日(ちゅうりっぶ組)

親が主導権を握る

子どもの言うことを聞きすぎると子どもの思考力が低下すると言われています。

また、まだ、判断力の未熟な子どもに決定権を与えると親の言うことを聞かなくなり、3歳ごろには親の手が付けられなくなります。そこで親が悲鳴を上げて手遅れになりかねません。

ですので、親がある程度決定しておいて、子どもに今日はどこに行きたいか、又は、今日は何を食べたいか、と聞くのではなく、公園かプールのどちらに行きたいか、カレーかオムライスのどちらが食べたいか等、選ばせる程度にしておくことです。

親が子どもに翻弄されないようにすることで親と子どもの関係がうまくいきます。現代は親が子どもの顔色を伺うことが多く、子どもが親を動かしている家庭が多くなっているようです。子どもから見たら頼れない親に見られてしまいます。子どもにとって親は頼れる親でありたいですね。

それから、我儘を聞くのではなく、抱いてほしい、話を聞いてほしい等の感情を受け入れてあげられると良いかもしれません。

なかなか難しいですが、積み重ねで子どもは成長していきます。もう少し大切な時期が続きます。ご一緒にこの時期を上手に過ごして行きましょう。

9月予定

13日(水)伝承遊び(9:30~10:30)
20日(水)交通安全指導 3、4、5歳
28日(木)誕生日会
29日(金)避難訓練
30日(土)お弁当持参日



※13日の伝承遊びは「触れ合い遊び教室」といって、緑が丘長寿会の方が子どもたちと触れ合ってください。